

JUSTISIA

Beri Semangat Ke Anggota, Polsek Sekongkang Adakan Binrohtal Kepada Personil

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.WARTAJUSTISIA.COM

Jan 18, 2024 - 11:20



Sumbawa Barat NTB- Kepolisian sektor (Polsek) Sekongkang melakukan kegiatan bimbingan rohani dan mental (Binrohtal) kepada personil.

"Kegiatan itu dilakukan pada Kamis, 18 Januari 2024 pukul 09.20 wita yang bertempat di Mushola Polsek Sekongkang Desa Kemuning Kecamatan Sekongkang Kabupaten Sumbawa Barat telah berlangsung kegiatan binrohtal

anggota Polri Polsek Sekongkang. Kegiatan binrohtal tersebut merupakan kegiatan rutin anggota Polri yang dilakukan setiap hari kamis," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S. Ik melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos kepada media.

Eddy mengatakan, hadir dalam kegiatan tersebut plh. Kapolsek Sekongkang IPDA Amiruddin, SH, Kanit Provos Aipda Syamsul Bahri, Kasium Aipda Roby Yoka p, Kanit intel Bripta Andri Gunawan, Kanit Binmas Aipda Mustawi dan anggota Polsek Sekongkang 5 orang.

Susunan acara Binrohtal yaitu, pembacaan asmaul husna yang dipandu oleh Kanit Provos Aipda Syamsul Bahri, pembacaan surat yasin yang dipandu oleh Kasium Aipda Roby Yokap dan penutupan yang dilakukan bersama- sama dengan membaca hamdallah. Setelah itu, tausiah oleh plh. Kapolsek Sekongkang IPDA Amiruddin, SH. Adapun isi dari tausiah, alhamdulillah pada hari ini kita masih di berikan kesehatan dan panjang umur oleh Allah SWT sehingga kita masih dapat berkumpul pagi hari ini.

Harapan kita semua dengan di adakan giat binrohtal ini supaya dapat meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita ke pada Allah SWT. Kepada semua anggota Polsek Sekongkang agar selalu jaga kesehatan pribadi dan keluarga, karena kesehatan itu mahal, rekan-rekan tidak sehat atau sakit keras berakibat fatal dan menghambat bagi diri sendiri, keluarga dan pekerjaan.

"Semoga kita senantiasa diberikan kesehatan dan keselamatan dalam menjalankan tugas sehari hari dan semoga wilayah kita tetap dalam kondisi kondusif. Sekitar pukul 09.40 wita, kegiatan berakhir dilaksanakan berjalan dengan aman dan lancar," tutupnya. (Adb)